

Dolores Delgado será la nueva fiscal General del Estado

Tras el [nombramiento del ministro de Justicia Juan Carlos Campo](#), hoy conocemos que la **Dolores Delgado será la próxima Fiscal General del Estado**.

La exministra de Justicia sustituirá a [María José Segarra](#) quien ha estado un año medio en el cargo.

Delgado estuvo 25 años en la Audiencia Nacional antes de recalar en el Gabinete de Sánchez y es miembro de la [Unión Progresista de Fiscales](#).

El procedimiento de su nombramiento está regulado por el artículo 124 de la [Constitución](#). Delgado será nombrada por el rey a propuesta del Gobierno y se aprobará en el [Consejo de Ministros](#) extraordinario que se celebrará mañana martes.

Máxima confianza para garantizar la desjudicialización el Procés

Al igual que con el nombramiento del ministro de Justicia Juan Carlos Campo, el nuevo ejecutivo garantiza el cumplimiento de sus objetivos políticos, que pasan por la desjudicialización de lo concerniente en torno al proceso de autodeterminación en Cataluña. En este sentido, Delgado, por su conocimien

...